

PERFORMANCE GAP

energo©START

ENERGIEEFFIZIENZ

Bei Neu- und Umbau oder Sanierung



Energiedatenanalyse
Soll – Ist Vergleich
Beratungsleistungen
Optimierungsmassnahmen

Stimmt der geplante
Energieverbrauch nach
der Inbetriebnahme?

—

Ist die neue
gebäudetechnische Anlage
wirklich so sparsam?

—

Mit energo optimieren hin zur
Energieeffizienz!



Nach einer grösseren Investition in eine neue Gebäudetechnik erhofft man sich einen reduzierten Energieverbrauch. Doch die Realität zeigt häufig, dass die Planung nicht dem effektiven Energieverbrauch entspricht. Gründe hierzu liegen oft bei geänderter Nutzung, Planungsfehlern, nicht optimal aufeinander abgestimmten gebäudetechnischen Anlagen oder unentdeckten Mängeln.

Mit Unterstützung von